

Fecha <b>03.11.2009</b>	Sección <b>Primera-Ciudad</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	----------------------------------	--------------------

## ZONA NORTE AÚN CORRE EL RIESGO DE INUNDARSE

La zona norte de la ciudad de México corre el riesgo de inundarse de nuevo debido a que su drenaje carece de capacidad para desalojar el agua que se precipita durante una tormenta fuerte. Dicho riesgo se incrementó en septiembre pasado con el colapso del Emisor Poniente que inundó la zona residencial de Valle Dorado; sin embargo, este tramo que se conecta al Río de los Remedios sólo podrá revisarse hasta que termine la temporada de lluvias, explicó el secretario de Aguas del estado de México, David Korenfeld.

